

9月のはなし



今年は酷暑が続いた夏でしたが、9月が近づいているのにまだまだ暑い日が続いています。

暑さ対策はどのようにしていますか。私の家では猫がいますので、エアコンは24時間入れています。今年は特に朝日が当たる窓は夜に雨戸(シャッター)を閉めています。気のせいか、朝の気温の上昇が抑えられている気がします。そして、外出の際は首から扇風機をかけて、ネッククーラーを首に着けて、日傘とサングラスで出かけます。怪しい姿ですが、暑さには代えられません。

また、夏は食欲が落ちるので食事に気を付けなくてはなりません。冷やしおでん・冷やし中華・宮崎の冷や汁・冷製スープ・冷しゃぶうどん・そうめん・サラダうどん・冷奴・冷たいトマト・冷製パスタ etc 我が家の定番冷たい食事です。

ここまで書いて、子どもの時の夏の記憶がよみがえってきました。夏休みの午後です。母と姉と遊びに来ていた従姉妹と「暑いね。かき氷べたいね。」となりました。家から2～3分くらいのところに氷屋さんがあって、夏になるとかき氷を売っていました。4人でじゃんけんをしてかき氷を買いに行く人を決めて(私でした)、家にある大きなガラスの鉢を持ってそこに沢山かき氷を入れてもらって、落とさないようにゆっくり歩いて帰りました。待ち構えていたみんなとスプーンでかき氷を食べました。甘くて冷たいイチゴのかき氷の思い出です。まだ、発泡スチロールのないころのはなしです。

どこかに旅行に行った思い出などはあまり鮮明に覚えていませんが、日常の中の小さな出来事は結構覚えていて、何かの折にふと浮かんできます。子どもたちもこの夏、様々な体験をしたと思います。きっと幼稚園で話してくれることと思います。そんな子どもたちのはなしを大切に受け止めていきたいと思っています。2学期もよろしく願いいたします。

園長 宇佐美すみれ